www.santander.gov.co





Bucaramanga, martes 28 de mayo de 2013

Vea en Youtube la noticia de la semana:

http://www.youtube.com/watch?v=HJ-RjSVy6Cw

"Programa Nutre cumple con todas las normas de calidad del Invima": Secretario de Educación

BUCARAMANGA. Hace nueve días que se están distribuyendo los refrigerios del programa Nutre en las instituciones educativas de Santander, bajo el cumplimiento riguroso de todas las normas técnicas de sanidad y nutritivas que exige el Invima y el Ministerio de Educación Nacional, explicó el secretario de Educación de Santander, Julio César Villate Jessen.

El Secretario manifestó que Nutre es un programa del Gobierno departamental, que consiste en entregar alimentos nutricionales a 100.000 estudiantes de 5 y 16 años de edad de las instituciones educativas oficiales de los 82 municipios no certificados de Santander.

Características nutricionales

Frente al valor alimenticio, el Secretario expresó: "las características nutricionales de los alimentos Nutre están muy por encima de lo que se encuentran en el mercado. Los ponqués, panes, galletas, frutas y productos lácteos del programa contienen proteínas, minerales, zinc, hierro, calcio y vitaminas. Cada refrigerio tiene las 250 kilocalorias necesarias para una buena nutrición".

Villate Jessen agregó que el viernes próximo se reunirá con la empresa que tiene a cargo la ejecución del programa Nutre para evaluar cómo avanza este programa que recién empieza.

La calidad

El ingeniero de alimentos, Aníbal González Sánchez, contratista de la Gobernación de Santander, dijo que en la firma encargada de elaborar los alimentos ha cumplido con los parámetros exigidos por las autoridades correspondientes.

González Sánchez manifestó que debido a que la fruta es un producto muy sensible, cuando se despachan los kits de alimentos a lugares lejanos se adiciona una cantidad razonable de frutas para cambiar las que pierdan sus características de consumo estimado.

www.santander.gov.co





Gobernación de Santander adoptará estrategias de preservación ambiental

BUCARMANGA. Identificar y priorizar los problemas ecológicos y generar políticas que permitan llegar con educación ambiental a todos los habitantes del departamento, para el cuidado y protección de su entorno, es el propósito del Comité Interinstitucional de Educación Ambiental de Santander (CIDEA) que se reunió este lunes en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, del Palacio Amarillo.

El Comité contó con la participación de funcionarios de la Gobernación, alcaldías y de las corporaciones autónomas Regional de Santander (CAS) y de la Defensa de la Meseta de Bucaramanga (CDMB), lo mismo que representantes de empresas privadas, quienes determinaron coordinar proyectos dinámicos, creativos y eficaces de preservación ambiental que serán aplicados en los municipios del departamento.

Mitigación

El secretario de Planeación de Santander, Sergio Isnardo Muñoz Villarreal, dijo que el departamento está creciendo económicamente en muchos sectores, por lo que se hace necesario evaluar los impactos ambientales que esto genera, con el fin de actuar y desarrollar procesos de mitigación".

En el transcurso del Comité se abordaron problemáticas como la deforestación, contaminación del agua y manejo de basuras que se presentan en varias zonas del departamento.

Explotación de bosques

Edwin Alberto Ávila Ramos, secretario General de la CAS, expresó que en el municipio de El Socorro, donde solo el 0,5 del ciento de su territorio es bosque, se explotan de manera descontrolada los recursos madereros: "¿cómo es posible que un municipio sin agua no genere políticas de preservación?"

Ávila Ramos manifestó que este tipo de casos ha llevado al Gobierno departamental y entidades ambientales a actuar de forma inmediata y poner en marcha propuestas dirigidas a la preservación de los recursos naturales, entre ellas la compra de predios para reforestarlos y declararlos zonas de conservación.

Santander cuenta con más de 1 millón de hectáreas de bosque en áreas protegidas, que corresponden a 15 ecosistemas, de los cuales solo 3 han sido declarados zonas de protección ambiental.

www.santander.gov.co





Gobernación donará equipos biomédicos y ayudará a la remodelación del hospital de Suaita

BUCARAMANGA. Para beneficio de los 18.000 usuarios que reciben atención médica en la ESE Hospital Caicedo y Flórez, de Suaita, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, anunció la entrega de equipos biomédicos y la destinación de recursos para la remodelación del centro asistencial que se encuentra en plan de contingencia por su reducida infraestructura.

Claudia Patricia Jaramillo Quiroga, gerente de la ESE de Suaita, dijo: "el Gobernador anunció la donación de equipos biomédicos para el hospital y nos informó que hará todo lo que esté a su alcance para el arreglo y ampliación de la edificación, debido a que las obras están paralizadas desde el 2010, porque la interventoría no hace cumplir ni liquida el contrato que se firmó en la pasada administración municipal".

Lío jurídico

La Gerente del Hospital de Suaita agregó que el Mandatario seccional dijo que estará pendiente del proceso que se adelanta con respecto al Centro de Salud de San José de Suaita, que catastralmente pertenece al Hospital San Juan de Dios, en liquidación.

"Ese problema jurídico también se conversó con el Gobernador para ver qué se puede hacer, porque nosotros hace más de 40 años estamos prestando los servicios en ese puesto de salud, pero infortunadamente aparece como predio del San Juan de Dios, en liquidación", dijo Claudia Patricia Jaramillo Quiroga.

Apoyo de El Socorro

Debido al plan de contingencia vigente hace dos años, el Hospital de Suaita debió trasladar los servicios de hospitalización al hospital Manuela Beltrán, de El Socorro.

Claudia Patricia Jaramillo Quiroga, gerente de la ESE de Suaita, dijo: "de 18 camas que había solo tenemos habilitadas 8, y el cuarto de hospitalización que teníamos fue habilitado para consultorios, porque la mitad del hospital fue demolida". En esta ESE se atienden pacientes de los corregimientos San José de Suaita, Olival, Vado Real y Tolotá, y del municipio de Gámbita.

Gobernador cumplió compromisos a habitantes de La Cumbre

BUCARAMANGA. Con la entrega de ayudas para superar sus necesidades cotidianas y el aporte de elementos para mejorar sus sitios de habitación, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, cumplió parte de los compromisos que asumió durante el recorrido que realizó el 3 de mayo por el sector La Cumbre, en Floridablanca, en desarrollo de la actividad Gobernador en mi barrio.

www.santander.gov.co





El asesor del despacho, Gustavo Ardila, manifestó que algunos de los elementos entregados fueron: pintura, pañales para niños y adultos, plásticos, alimentos y otros elementos solicitados por familias que residen en áreas deprimidas de este sector de Floridablanca. "Son ayudas pequeñas que van satisfacer necesidades urgentes y a reducir algunos gastos difícil de sufragar", dijo el Asesor.

Hablan los beneficiarios

Luis Francisco Quintero: "soy enfermo de cáncer de colon y gasto 4 pañales diarios. Mi situación económica es muy difícil, por lo que tomé la decisión de pedirle al Gobernador que me ayudara, y él me ha entregado los productos solicitados. Estoy muy satisfecho con esta ayuda".

Claudia Victoria Sanabria, habitante del asentamiento Villa Esperanza: "la necesidad de nosotros era de plásticos para evitar deslizamientos. Hoy esa petición se hizo realidad y nos entregó lo prometido".

Gobernador en mi barrio

La actividad Gobernador en mi barrio es una iniciativa que lidera el mandatario seccional, Richard Aguilar Villa, para acercar la Administración departamental a los ciudadanos, con el propósito de conocer de primera mano sus necesidades y generar soluciones en el menor tiempo posible.

Conferencia sobre periodismo digital, este jueves en Expo TIC 2013

BUCARAMANGA. Una conferencia sobre periodismo digital, que dictará el comunicador social, Mauricio Jaramillo Marín, en Expo TIC 2013 en el Centro Comercial Cacique, hace parte de la celebración del primer año de actividades de la Secretaría de la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic), que se realizará este jueves 30 de mayo.

La jornada académica se efectuará a las 10:00 de la mañana, y está dirigida a los periodistas de Bucaramanga, el área metropolitana y el resto de Santander interesados en aprender el uso de las últimas herramientas tecnológicas y su aplicación al ejercicio diario del periodismo, según las exigencias del mundo actual.

Jaramillo Marín expresó: "en los últimos 14 años se han vivido las transformaciones que la tecnología e Internet han traído a la vida cotidiana, la educación, la cultura, la economía y productividad empresarial, y depende de nosotros, los periodistas y difusores de esta información que nuestras sociedades las aprovechen al máximo".